

Como parte de la agenda de trabajo en la tercera visita gubernamental a Las Tunas el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz recorre varios lugares de interés del municipio cabecera, como Acinox, Ludema y el restaurante Reyamar donde pudo constatar los resultados económicos de estas entidades. En intercambio con las principales autoridades del municipio y el Consejo de la Administración Municipal el Intendente Amaury Meneses Estrada presenta una actualización de la estrategia de desarrollo local, existen proyecciones para la obtención de conservas, ladrillos prensados, jabones y otros productos, además de la construcción de biodigestores y la elaboración de briquetas de carbón, explicó las líneas estratégicas de los proyectos de inversión extranjera para la producción de cemento cola y de lozas coloniales. Con mucha profundidad se analizaron las acciones que se desarrollan en los barrios de mayor complejidad y la atención a los casos vulnerables es una tarea de impacto para nuestras autoridades, trabajan caso a caso y visitan a los más necesitados brindandoles ayuda sistemáticamente, fueron algunos elementos expuestos a Marrero Cruz, enfatizando en aquellos aspectos en los que se continúa trabajando. Se evaluaron las acciones desarrolladas en la tercera etapa para la implementación de la nueva estructura de la administración municipal.

